

Autor	Beitrag
<p><a href="#">Sigi2910</a> 25.02.2011 08:15</p>	<p>:old: :grandma: Baden-Württemberg wird ab sofort immer und überall Baden-Wuerttemberg geschrieben! :Zeigefinger:  Begründung: Der [COLOR=red]VfB braucht die 2 Punkte... [/COLOR]:heul: :wand:</p>
<p><a href="#">Jürgen Rixinger</a> 25.02.2011 08:52</p>	<p>quote----- Original von Sigi2910 Begründung: Der VfB braucht die 2 Punkte... :heul::wand: ----- Die 2 Punkte Deiner Begruendung hättest Du ruhig auch spendieren gekonnt!</p>
<p><a href="#">Sigi2910</a> 25.02.2011 09:00</p>	<p>Und schon hätte Lautern ein Problem...</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: